

2853/J XXI.GP
Eingelangt am: 26.09.2001

Anfrage

der Abgeordneten Mag. Muttonen und GenossInnen
an den Bundesminister für Finanzen
betreffend Festspielkurator Armin Fehle

Medienberichten zufolge soll der von Ihnen ins Salzburger Festspielkuratorium entsandte Honorarkonsul von Chile, Armin FEHLE, im Sommer 2001 Festspiel - Freikarten im Wert von öS 66.000 konsumiert und darüber hinaus auch noch eine Rückerstattung der Reisespesen gefordert haben.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Finanzen nachstehende

Anfrage:

1. Entspricht dieser Vorfall den Tatsachen?
2. Wofür genau und für welchen Personenkreis wurden diese Festspielkarten konsumiert?
3. Wie vereinbart sich ein derartiges Vorgehen mit der v.a. von der Salzburger FP geäußerten Kritik an der Privilegien - und Freikartenwirtschaft bei den Salzburger Festspielen?
4. Wie hoch waren die Aufwendungen für Reisespesen, deren Rückerstattung Herr Armin Fehle gefordert hat?